

Brian Fernández duró un mes y fue desvinculado del Morelia mexicano por indisciplina

La historia del talentoso jugador argentino Brian Fernández se vuelve a repetir producto de sus adicciones. Esta vez ocurrió en México, en el club Atlético Morelia, el cual había dado la oportunidad al jugador tras un proceso de rehabilitación por consumo de sustancias.

Todo iba bien. En su debut anotó uno de los tantos y se emocionó hasta las lágrimas.

Anuncio Patrocinado

Pero todo llegó hasta ahí. Según un comunicado oficial del club, el contrato del ex Unión Calera llega a su fin producto “del incumplimiento de contrato”.

Se especula que todo ocurrió tras una recaída del jugador, dejando de lado sus responsabilidades.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



□ Comunicado oficial □ [#PuroPinshiRojoYAmarillo](#) □ pic.twitter.com/zBxiO7EIqx

— Club Atlético Morelia (@C_A_Morelia) [September 15, 2023](#)

Brian Fernández duró un mes y fue desvinculado del Morelia mexicano por indisciplina

y tú, ¿qué opinas?